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市场潜力大，前景广阔，通俗易
懂。科技知识创造巨大财富。

免费皮纹师培训

体育彩票阜南路竞彩店
单场足球 篮球彩票热卖

电话：13856930265QQ：343455536
地址：合肥阜南路与阜阳路交口老合肥晚报社门口

竞猜欧洲五大联赛
电脑电话代购彩票业务

武星军品 名优之窗 几千军品 大幅降价
上海皇家皮靴，百年辉煌；强人皮鞋，漂亮一百分，39元起；执法春夏秋装，各种制

式服，强人牛皮腰带几百种；美英海陆空战术迷彩服。强光手电、无线对讲、自卫电
击、分体雨衣、雨靴、迷彩鞋、纯棉被、战地包、学生军训服等。价格低的出乎意料！
电话：0551-4661560 4667500 13505516227各大工厂

联展批发地址：合肥市徽州大道699号友好医院南侧省武星公司新店

潘记龙虾

电话:0551-4679597
地址:宁国南路龙虾街青年西区往南50米

内蒙烤全羊、三味鱼
特色：多彩扎啤、龙虾

星报讯（胡 龙

生 记者 樊立慧）

备受关注的合肥市

居民用水价格调整

方 案 听 证 会 临 近

了，记者昨日从合

肥市物价局了解到，听证会将于下周一在

新世纪大厦举行，目前议程已经确定，就

等着下周一的到来。市民的关注仍然在

继续，问题也不少，对外公布的水价成本

透明度是多少？听证会开完了是不是就

是涨价了？

一问：成本公布到底多透明？

涨价可以，但必须要晒成本，好歹要知道

为什么涨，连日来的电话中，不少市民都表达

了类似的观点。记者昨日从合肥市物价局了

解到，听证会上将公布水价的成本。

“不过，成本到底有多透明？成本涉及

的项目可能很复杂，有没有具体的解释？

是不是所有的都会公布？”昨日，家住合肥

市和平路一个老小区的宋先生发出这样的

疑问。记者了解到，水价成本涉及多方因

素，除了原水费，还包括员工工资、维修改

造费、折旧费等几十项内容，听证会上公布

的内容到底是多少项，到底公布的成本有

多透明，得等到听证会上了解。

二问：能不能对涨价说不？

听证会显然已经不再是一个新词，在

越来越沦为走过场的时候，这一次的听证

会能不能有什么不一样？有市民也表达，

听证会不能全部都变成了涨价会，我们能

不能对涨价说不？

根据合肥市物价局8月5日对外公布

的信息，对于已经实行一户一表计价的居

民用户，合肥市酝酿实行阶梯式水价，基本

水价分三级，每个月用水12吨以下的（含12

吨）到户价格为2.35元/吨，比目前实行的价

格每吨涨了0.2元。未实行一户一表计价

居民用户供水价格调整分三年到位，价格

逐步提升。

也就是说，在拟听证的方案中，我们

目前看到的都是涨价。听证代表能不能

对涨价说不？记者了解到，听证会参与人

可以对方案明确提出赞同或者反对，每人

发言时间原则上为5分钟以内，想反对，也

可以大声提出。

我省著名的“铜陵有色金属集团”

下属的合肥铜冠国轩铜材有限公司，在

合肥的生产基地是被这样形象地描述

的：“进来的是铜，出去的是箔”。记者

要进入生产车间参观时，还要帽子、防

尘服、鞋套，“全副武装”地“装备”起

来。“这里生产的铜箔，最薄的只有 9 微

米，比头发丝还要细很多。”制造部部长

朱晓宏介绍说。

采访中记者了解到，在合肥生产的

铜箔主要是面向“长三角”地区的电子产

品市场，手机电池、电视机后面都可以

用，是电子产业的基础材料。“现在，合肥

也是长三角的一员了，以后企业的发展

前景会更加广阔。下一步，企业还希望

能在本地培养更多的技术型人才，与合

肥众多的高校开展合作，吸纳更多的优

秀毕业生进来。”

刚走进合肥海尔的冰箱展示大厅，面

前一溜儿排开的“大家伙”们就这么“华丽

丽”地吸引了大家的眼球。“瞧，这还有带饮

水机的呢！”好奇的记者左摸摸，右看看。

合肥海尔工业园园区管理办公室主任刘光

璞见状，笑着跟大家介绍说：“这是在合肥

生产的新产品，还有个好听的名字叫‘冰

吧’。它很节能，想喝冰水的时候，不用打

开冰箱的门，直接就可以在饮水机这个位

置‘畅饮’了。”

在生产车间参观时，刘光璞高兴地告诉

记者，海尔集团旗下，冰箱、彩电、空调和洗衣

机，这些传统意义上的“家电四大件”在合肥

的工业园里都有生产。“这主要得益于这里的

产业配套比较齐全，比如塑胶、特钢等。原先

在合肥的配套企业就有10家，我们进驻后，又

进来了10多家。合肥海尔自己的员工大概有

700多名，如果加上配套企业的，就有两万多

人了，在吸纳就业上很是可观。现在海尔又

在合肥投资一个大冰箱项目，年产300万台

的，又能带来更多就业机会。”

“一般家庭对于家电的使用周期都很

长，比如说冰箱可能买一台就用个头十

年。那么，这么大的产能，是怎么‘消化’

的？”面对记者的提问，刘光璞解释说：“现

在城市居民喜欢的主流冰箱，都是对开门

以上的，最大的有六开门的。传统的单向

开门冰箱对城市居民来说就有点‘out’了，

产品的升级换代造成了很大的市场需求，

而且，差异化的产品定位，也给不同年龄段

的市民提供更多选择。至于老款冰箱，则

主要都是用于家电下乡，以适应农村市场

的需求。”

在走进江淮汽车组装车间的一瞬间，

记者就看到了满眼的“过山车”。只见一

架架像“过山车”一样绕过来、绕过去的梁

架上，同悦、悦悦、宾悦、和悦正排着队“向

前进”。

从一个只有外壳的“车模”，到一辆崭

新时尚的轿车，记者目睹了一辆“同悦”问

世的全过程。最有意思的是最后一道关

口，名叫“OK线”，工段长崔健告诉记者：“车

子上了‘OK线’，调试之后，就OK啦！”记者

好奇地探头去一看究竟，原来，在这里，工

人师傅要反复开关汽车的后备厢，检查面

差和间隙有没有问题。确定合格后，就可

以让这位“新生宝宝”闪亮登场啦！崔健指

着头顶上的“过山车”告诉记者：“一辆轿车，

要是早上八点上线，那大概下午两点就能

从那边下来。”采访中记者还了解到，下半

年合肥市政府即将追加投放的400台出租

车，将全部用上江汽自主品牌之一的“宾

悦”，主打“合肥造”的本地特色。

在家里就能开“冰吧”

比头发丝还要细的铜箔

“同悦”坐“过山车”下线来

单向开门的冰箱？“out”啦！
世界500强企业合肥造“时尚冰箱”，不开门就能喝到冰水

合肥水价听证会下周一举行
听证会能不能对涨价说不？

单向开门“out”了，华丽丽的对

开、四开、甚至六开门，冰箱也能成

为“时尚家装”；漂亮的同悦轿车，

坐着“过山车”下线来；铜箔有多

薄，比头发丝还细点……昨天，“一

路看惯了风景”的“中国 500 强企业

采访团”，在海尔、江汽和铜陵有色

的合肥生产基地里，还是被这些潜

移默化改变我们生活方式的产品

给“震”住了。

实习生 陈颖 记者 刘甜甜

江汽流水线（资料图片）
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